

EL ALEMAN y LATIKA SEPTIEMBRE-OCTUBRE 2018

Nos alegramos de poder escribirles de nuevo, y contarles todas las noticias desde esta parte de Asia. Cuando uno decide servir al Señor se da cuenta que el trabajo es más grande de lo que uno piensa, uno aprende que es más humano cuando tiene que enfrentar las situaciones culturales o económicas de servir a Dios en otra nación, entonces La Palabra es muy clara y al Apóstol Pablo se le dice después de orar mucho “Bástate mi Gracia, mi poder se perfecciona en la debilidad” 2 Cor 12:9^a, en estos tiempos difíciles donde las palabras “crisis”, “dólar alto”, etc. solo nos queda confiar en quien nos llamó.

SIGUEN LAS BUENAS NOTICIAS EN EL CAMPO.

El primer día de octubre El Alemán comenzará a enseñar en el Instituto Bíblico Central de las Asambleas de Dios de Dacca, va a estar dando dos materias en octubre (Plan de Dios con la Iglesia y vida espiritual) y dos más en noviembre (Servicio a Dios y Espíritu Santo), es todo un desafío porque los estudiantes en la mayoría son nuevos cristianos y vienen de un trasfondo de la religión oficial de aquí, el Instituto tiene tres diferentes plan de estudios: el plan a distancia llamado “Global University”, el plan Básico “AG Bible College”, y el Instituto de Formación por Discipulado “Discipleship Training Institute”, justamente este último plan es más un programa evangelístico y de crecimiento de los nuevos creyentes, les hacemos recordar por si alguno se olvidó que no se puede evangelizar abiertamente en este país, tenemos el privilegio de haber sido invitados para comenzar con este programa, desde ya contamos con sus oraciones.

Latika fue invitada para los últimos días de octubre a dar una charla en una Conferencia de un día, en el hogar de niñas, para enseñar a las pre-adolescentes sobre como tomar buenas decisiones y poner a Dios en sus vidas en ese proceso, y les recordamos que ninguna de las que van a ir a la charla son cristianas, con la gracia de Dios va a dar su testimonio como cristiana usando la Palabra.

NOTICAS DE CAMBIOS EN EL CAMPO.

Por cuestiones de la crisis económica en Argentina que ha afectado a todos, tenemos que mudarnos de donde estamos y buscar un lugar más barato, les comentamos que las mudanzas en este lado del mundo son muy estresantes y se suma que estamos recibiendo la mitad de nuestro sostén y esto perjudica bastante el día a día y la logística para moverse en este país. Tenemos dos peticiones para hacerles: la primera, que refuercen sus oraciones hacia nosotros por toda la situación que estamos pasando y la segunda, a los fieles que nos sostienen mes a mes económicamente pedirles un esfuerzo más para poder cubrir nuestras necesidades. Desde ya les estamos muy agradecidos.

Avisamos que tuvimos que dar de baja el proyecto S.O.S. vehículo, porque tuvimos que usar ese dinero que nos habían depositado para cubrir nuestra cuenta para el sostén del mes. Gracias a todos los que nos apoyaron con el proyecto vehículo.

USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO REALIZANDO SU DEPOSITO EN BANCO SANTADER RIO Cta. Cte. Suc. 055 N° 1255/7 (TITULAR: UNION DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS). LUEGO INFORMAR A recibos@dnmargentina.org, o al Tel.(5411) 4958-5095/5195 AVISANDO QUE ES PARA EI ALEMAN Y LATIKA.



(Trasporte escolar típico) **YA ESTAMOS LISTOS PARA IR A ENSEÑAR** (camino hacia el Instituto)

GRACIAS POR TOMARSE EL TIEMPO DE LEER ESTA CARTA.

Los amamos **EL ALEMAN y LATIKA.**